

Gestionnaire, terrains sportifs et aménagement

Statut : Permanent, temps plein

DESCRIPTION DU POSTE

La personne occupant ce rôle sera chargée de planifier, diriger et répondre aux besoins en matière de maintenance et d'entretien des terrains sportifs ainsi que de l'aménagement paysager du Stade Saputo et du Centre Nutrilait. Ce poste exige une grande flexibilité, car la personne peut être appelée à travailler de jour, de soir ou les fins de semaine, selon le calendrier des matchs, la saison et les conditions météorologiques.

PRINCIPALES RESPONSABILITÉS

- Superviser l'ensemble des activités liées à l'entretien des terrains sportifs et des espaces verts du CF Montréal.
- Garantir des installations de qualité supérieure pour les athlètes et les utilisateurs, en optimisant continuellement les pratiques d'entretien tout au long de la saison.
- Planifier, organiser et coordonner les travaux d'entretien et d'amélioration des terrains sportifs ainsi que de l'aménagement paysager.
- Assurer la conformité des terrains aux normes et certifications les plus rigoureuses de la Major League Soccer, de la CONCACAF et de la FIFA.
- Gérer l'ouverture et la fermeture saisonnières des terrains en appliquant les produits et engrais appropriés, au bon moment.
- Veiller au bon fonctionnement et à l'entretien optimal de l'équipement, incluant les tondeuses, les machines lourdes et le système d'irrigation.
- Encadrer, motiver et favoriser le développement du personnel d'entretien.
- Gérer les commandes et le suivi des équipements et produits nécessaires.
- Collaborer étroitement avec les différents départements pour répondre aux besoins du Club.
- Participer à la planification et à la gestion du budget annuel du département.
- Se tenir informé des tendances et des innovations technologiques dans le domaine.
- Proposer des recommandations pour améliorer les installations et les pratiques.
- Effectuer toutes autres tâches connexes.

QUALIFICATIONS REQUISES

- Proactive, débrouillarde, rigoureuse, axée solution, ayant un grand sens du travail d'équipe.
- Posséder un minimum de 5 ans d'expérience en gestion des terrains sportifs ou dans le domaine du golf.
- Expérience en supervision dans le domaine de l'aménagement paysager ou de la gestion d'un terrain de golf.
- Diplôme d'études universitaires en Turfgrass Management ou domaine connexe.
- Connaissance en horticulture, un atout.
- Détenir un certificat CD4 ou CD11 pour l'achat et l'application de produits est un atout.
- Grande capacité à gérer plusieurs projets en même temps, de façon autonome et capacité à travailler sous pression dans des délais serrés.
- Flexibilité pour travailler selon un horaire non traditionnel, incluant les soirs, fins de semaine et jours fériés, selon les besoins.
- Maîtrise du français et de l'anglais, à l'oral et à l'écrit ; la personne devra établir des relations d'affaires à l'intérieur et à l'extérieur du Québec et traiter régulièrement avec la Major League Soccer basée aux États-Unis.
- Connaissance de la suite Microsoft 365.
- Avoir un permis de conduire valide.
- Être en bonne forme physique, être capable de soulever et de transporter des objets lourds et être capable de rester debout pendant de longues périodes en fonction des activités du Club.

RENSEIGNEMENTS COMPLÉMENTAIRES

Le CF Montréal remercie les personnes qui manifestent un intérêt en déposant leur candidature. Toutefois, seules les personnes dont la candidature aura été retenue seront contactées. Le CF Montréal a comme valeurs et mission les principes d'équité, de diversité et d'inclusion. L'interculturalisme définit non seulement notre sport, mais notre Club. Nous nous engageons donc à appliquer ces principes dans nos processus de recrutement ainsi que dans notre environnement de travail. Pour plus de questions, quant aux actions prises par le CF Montréal, n'hésitez pas à nous contacter.

Manager, Sports Fields and Landscaping

JOB DESCRIPTION

The Manager is responsible for planning, directing, and addressing the maintenance and landscaping needs of the Stade Saputo and the Nutrilait Center. This role requires a high degree of flexibility, as the individual may be required to workdays, evenings, or weekends depending on the match schedule, the season, and weather conditions.

MAIN RESPONSABILITIES

- Oversee all activities related to the maintenance of CF Montréal's sports fields and green spaces.
- Ensure top-quality facilities for athletes and users by continuously optimizing maintenance practices throughout the season.
- Plan, organize, and coordinate maintenance and improvement work for sports fields and landscaping.
- Ensure that fields comply with the highest standards and certifications of Major League Soccer, CONCACAF, and FIFA.
- Manage the seasonal opening and closing of fields by applying the appropriate products and fertilizers at the right time.
- Ensure the proper functioning and optimal maintenance of equipment, including mowers, heavy machinery, and the irrigation system.
- Supervise, motivate, and support the development of maintenance staff.
- Manage orders and track the necessary equipment and products.
- Collaborate closely with various departments to meet the Club's needs.
- Participate in the planning and management of the department's annual budget.
- Stay informed about trends and technological innovations in the field.
- Make recommendations to improve facilities and practices.
- Perform any other related tasks.

QUALIFICATIONS

- Personality: Proactive, resourceful, meticulous, solution-oriented, and a strong team player.
- Minimum of 5 years of experience in sports field management or the golf industry.
- Supervisory experience in landscaping or golf course management.
- University degree in Turfgrass Management or a related field.
- Knowledge of horticulture is an asset.
- Holding a CD4 or CD11 certificate for the purchase and application of products is an asset.
- Strong ability to manage multiple projects simultaneously, work independently, and perform under pressure within tight deadlines.
- Capacity to sustain a fluctuating schedule which includes nights, weekends and holidays to meet the needs of the Club.
- Fluency in French and English, both spoken and written; the individual must be able to build business relationships within and outside Québec and regularly interact with Major League Soccer based in the United States.
- Proficiency in Microsoft 365 suite.
- Valid driver's license.
- Good physical condition, with the ability to lift and carry heavy objects and remain standing for extended periods depending on Club activities.

ADDITIONAL INFORMATION

CF Montréal thanks those who express an interest by submitting their application. However, only successful candidates will be contacted. CF Montréal's values and mission are the principles of equity, diversity and inclusion. Interculturalism defines not only our sport, but our Club. We are therefore committed to applying these principles in our recruitment processes as well as in our work environment. For more questions about the actions taken by CF Montreal, do not hesitate to contact us.